

une barrière. L'erreur ne pourra les atteindre, ne pourra ébranler leur foi, nous en convenons ; mais pour combien d'autres sera-t-elle funeste ?

Notre Saint-Père Léon XIII nous a convié lui-même à cette œuvre méritoire. Il veut que les catholiques s'organisent pour opposer, partout, la vérité à l'erreur, les bons enseignements aux mauvais enseignements.

Les publications dont nous parlons ci-dessus sont un des meilleurs moyens de combattre les mauvaises doctrines ; soutenons-les, propageons-les, fessons-en l'arme invulnérable avec laquelle nous maintiendrons les saines et véritables doctrines, et nous aurons fondé un des meilleurs instruments du bien dans la société.

UNE VISITE A DOM BOSCO.

— Un des collaborateurs du *Journal de Rome* étant allé rendre visite à Dom Bosco, l'admirable créateur et directeur de l'Ordre des Pères Salaisiens, nous donnons, d'après ce journal, un résumé des points principaux de l'entretien :

“ *Le collaborateur du Journal de Rome.*—Je désirais depuis longtemps, mon Père, présenter mes hommages au prêtre éminent entre tous, qui rend à la cause catholique de si éclatants services. Mais la visite que j'ai l'honneur de vous faire a aussi un intérêt de curiosité que je vous demanderai de vouloir bien satisfaire. Je me suis toujours demandé comment, par quel miracle, vous aviez pu réussir à fonder plus de 160 établissements dans des pays si divers du monde : en France, en Espagne, en Italie et dans l'Amérique du Sud, jusque dans la Patagonie et la Terre de-Feu.

“ *Dom Bosco.*—J'ai réussi, il est vrai, dans mes projets au delà de toutes mes espérances ; mais si vous me demandez comment, je vous réponds que je ne le sais pas moi-même, mais que je me l'explique de la façon suivante : L'Eglise et particulièrement les générations actuelles ont été spécialement consacrées à la sainte Vierge par le Souverain-Pontife. La sainte Vierge connaît les besoins de notre époque, et elle inspire à ses zélateurs le devoir de contribuer par leurs aumônes et par leurs largesses à la création et au soutien de l'œuvre la plus nécessaire qui soit actuellement, celle de l'éducation. Je n'en finirais pas si je voulais vous raconter tous les faits qui me prouvent cette intervention de la sainte Vierge.

“ Lors de la construction de notre église ici à Rome, je me trouvais à Turin. J'y reçus l'avis par lettre que mes frères avaient absolument besoin, dans les huit jours, d'une somme de 20,000 francs pour les travaux ; je manquais de fonds à ce moment, et je